



# DEMAIN AU CRÈS

*un avenir pour tous*

## Portraits de candidats :

### Roland GRAND, Retraité de la Poste



### Son Profil :

Né le 25 mai 1953 à Castelnaud le Lez, Roland Grand s'est installé au Crès Quartier Terre de Roy en 1980 avec sa femme et ses 2 enfants.

Facteur au Crès pendant 23 ans, il connaît et il est connu de très nombreuses familles cressoises.

Le facteur devient vite un familier et Roland Grand a toujours effectué son métier en prenant en compte que le rôle qu'il avait à jouer dépassait largement la simple distribution du courrier.

Son image d'acteur de la vie quotidienne en tant que facteur a été renforcée par une autre fonction prestigieuse : pompier volontaire. Un rôle qu'il a joué pendant 33 ans au Centre de Secours Marx Dormoy de Montpellier.

### Sa Particularité :

Roland Grand se définit comme un expert en sécurité. Ceux qui le connaissent soulignent son contact humain chaleureux. Il est un membre actif et précieux pour de nombreuses associations sportives ou à caractère social avec notamment Run in Crès et le club Taurin de 2010 à 2016.

### *Il a dit :*

“ *Quoi que tu fasses, fais-le avec toutes tes forces* ”

### Son engagement :

Membre du Conseil municipal depuis les dernières élections, Roland Grand s'est investi dans le domaine de la solidarité.

Il est particulièrement fier des résultats de l'équipe citoyenne.

Une urgence pour le futur : le transfert du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) dans des locaux spécifiques hors les murs de la mairie dans le but d'assurer une confidentialité rassurante pour les personnes qui ont besoin d'aide.

Roland Grand souhaite rester dans ses domaines de compétence et d'intérêt : la solidarité et la sécurité, dans la continuité de sa vie professionnelle et privée.

### Sa citation:

« Il suffit parfois d'un tout petit coup de pouce pour changer la vie d'autrui. Ainsi va la solidarité. »